

TAFALLA Y ZONA MEDIA



Los disfraces volverán a tomar Tafalla durante todo este fin de semana.

ALBERTO GALDONA (ARCHIVO)

# Tafalla prepara un carnaval dedicado este año a las series de televisión

La comisión de Festejos del consistorio ha preparado un programa de actos que se reparten en cinco jornadas

Los desfiles escolares del viernes inician una programación que tendrá en la ronda del domingo su acto central

**SHEYLA MUÑOZ**  
Tafalla

La Ciudad del Cidacos ya tiene todo listo para la celebración este fin de semana de un carnaval que este año tendrá unos tintes muy

televisivos. La propuesta de decoración de los establecimientos hosteleros del centro pasa este año por las series de televisión por lo que sus propietarios se encargarán de decorar los bares bajo esta temática. La comisión de Festejos, en colaboración con la hostelería, ha sido la encargada de preparar unos carnavales que en Tafalla se prolongarán durante cinco jornadas. Serán los desfiles de carnaval de los tres centros escolares los que darán el pistoletazo de salida el denominado 'Viernes flaco'. Por la mañana será el turno del carnaval rural de la ikastola y el desfile por cursos del colegio público Marqués de la Real Defensa mientras que a primera hora de la tarde, a partir de las tres y cuarto, hará lo propio el alumnado de Escolapios.

El mismo viernes por la tarde tendrá lugar la salida de Lagunero, acompañado por los gaiteros, en la placeta de las pulgas. El carnaval de Cádiz se colará en la ciudad del Cidacos con la actuación de la chirigota de Aguilar en el centro cultural. Esta primera jornada concluirá con una cena popular sarmentera. A los más pequeños se dirigirán las primeras actividades del 'Sábado Regular'. Habrá animación y desfile infantil por la tarde, en el que participará la comparsa de gigantes de Asier Marco, los gaiteros y la charanga Zidakos. Completan el programa del sábado conciertos, pasacalles con la Malatxo y una cena popular.

El 'Domingo de piñata' traerá consigo el que constituye el acto central de los carnavales, la ronda que partirá de la plaza de Na-

varra a las doce del mediodía. El recorrido este año se ha previsto por Severino Fernández, Recoletas, avenida de Estella, calles Miranda de Arga, Madre Nicol y San Isidro para volver de nuevo por la avenida de Estella, Recoletas y Severino Fernández a la plaza. La programación dominical proseguirá en horario vespertino con actuaciones musicales.

**Premios Higuico Joven**

Tras un intenso fin de semana, el martes tendrá lugar la tradicional quema del Lagunero en el patio de la Kolasa. El programa carnavalesco tocará a su fin el miércoles 26 de febrero con la entrega de los premios Higuico Joven 2020 a los mejores disfraces de esta edición. Para participar en el certamen, hay que enviar fotografías de los disfraces por whatsapp al número 630733643. El plazo de recepción de instantáneas finaliza a las doce de la noche del 24 de febrero. Se concederán premios a la mejor decoración de hostelería, mejor disfraz de carnaval rural, mejor disfraz individual, mejor disfraz de cuadrilla y mejor disfraz de la temática propuesta. Los ganadores recibirán vales de 100 y 150 euros para gastar en el comercio y la hostelería local.

Junto con la comisión de Festejos del consistorio tafallés, colaboran en la organización de los carnavales nueve establecimientos hosteleros. Son el bar Txiki, Nuevo Hostaff, Cuatro Esquinas, Pasadizo Txoko, Sala Informal, Pub Buster, Pub Gabaly y Pub Txafán, la juventud y los jubilados de la localidad.

# Los jubilados de Tafalla se suman al proyecto Berdesia con una plantación

Una treintena de personas miembros de la Asociación San Sebastián plantó 1.050 árboles

**S.MUÑOZ** Tafalla

La Asociación de Jubilados San Sebastián de Tafalla ha querido

poner su granito de arena en el denominado proyecto Berdesia y lo ha hecho en forma de plantación de árboles. A lo largo de dos días, entre 35 y 25 personas cada jornada, los miembros del colectivo participaron en la iniciativa plantaron un total de 1.050 árboles en una parcela comunal del 'alto de las cruces'. Se trata de un espacio de 10.440 metros cuadrados en la que se han plantado quejigos y en-



Los miembros de la Asociación de Jubilados San Sebastián que se han sumado al proyecto Berdesia.

CEDIDA

cinas, plantas autóctonas éstas también criadas en auzolán en el propio vivero de la Asociación Berdesia.

"Se palpaba la experiencia y buen hacer de las y los veteranos

participantes, que rebotaban entusiasmo e ilusión y que, sin acabar, ya estaban pidiendo más terreno para la próxima semana. El compromiso adquirido por este colectivo es extraordinario. En el

almuerzo se hablaba de cómo auto convocarse para regar y otras tareas de mantenimiento en la finca", destacan desde Berdesia, que felicitó a la Asociación San Sebastián por su implicación. "Además, nos han anunciado que esta colaboración no es algo puntual y que la quieren mantener año tras año". Aunque no quisieron concretar en qué consiste avanzaron que tienen "alguna sorpresa" de acondicionamiento en el acceso al bosque plantado.

El proyecto Berdesia, tal y como recordaron, tiene como objetivo crear una protección verde y ecológica en torno a Tafalla. Estas plantaciones suman ya ocho pequeñas piezas, dicen, "de ese gran puzzle que como sociedad tafallésa estamos comprometidos en hacer realidad". Asimismo, desde Berdesia anunciaron también que tienen programadas varias plantaciones más hasta el próximo 14 de marzo con diversos colectivos.

**TAFALLA Cancelado el festival solidario previsto en el Navarra Arena**

La Asociación Zona Media Auzolan ha comunicado que se ha visto obligada a la cancelación del festival solidario que estaba preparando para su celebración en el Navarra Arena de Pamplona. La organización ha tenido que adoptar esta decisión al no poder cubrir el presupuesto total de producción previsto del evento, con el que se buscaba ayudar a las localidades de la comarca afectadas por la riada del pasado 8 de julio.

macriDent  
CENTRO INNOVACIÓN ODONTOLÓGICA

Pásate hoy mismo a 3D y pide cita

Paseo Pablo Roda 20  
CAPARROSO

**948 10 80 63**  
**685 23 66 11**

macrident.es

CPS-3038C/13-19-NA

## NOVEDAD ESCÁNER INTRAORAL

Es una máquina que se utiliza para tomar impresiones digitales en tres dimensiones de la boca del paciente

FACIL

FACIL EXPLORACIÓN LINGUAL, BUCAL Y DISTAL

SIN MOLDES

REPRESENTACIÓN EN COLOR REAL

CENTRO INNOVACIÓN ODONTOLÓGICA

implantología guiada ortodoncia invisible TAC dental ortodoncia infantil cad cam diseño de sonrisa odontopediatría estética dental